

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE DEFENSA

12113 RESOLUCION 561/38427/1996, de 23 de mayo, de la Dirección de Enseñanza del Fondo de Personal del Ejército de Tierra, por la que se publica la composición del Tribunal de Selección para el acceso a la condición de Militar de Empleo en la categoría de Oficial del Ejército de Tierra.

En cumplimiento de la base 4.2 de la Resolución 442/38325/1996, de 24 de abril, de la Secretaría de Estado de Administración Militar, por la que se convocan pruebas selectivas para el acceso a la condición de Militar de Empleo en la categoría de Oficial del Ejército de Tierra, se publica la composición del Tribunal de Selección.

Tribunal de Selección

Presidente: Coronel del Cuerpo General de las Armas don Juan Francisco Pisos Suárez.

Secretario: Comandante del Cuerpo General de las Armas don Julián Agudo Mayorga.

Vocales:

Teniente Coronel del Cuerpo de Ingenieros Politécnicos don Rafael Masedo Martínez.

Comandante del Cuerpo de Ingenieros Politécnicos don Gregorio Ortíz Domínguez.

Comandante del Cuerpo General de las Armas don Juan Pablo Jiménez Serrano.

Comandante del Cuerpo General de las Armas don Javier García Arruga.

Capitán del Cuerpo General de las Armas don Angel Gabriel López Hernando.

Teniente del Cuerpo General de las Armas don Damián Palenzuela Serrano.

Alférez Militar de Empleo doña Angeles Muñoz Fernández.

Alférez Militar de Empleo don Angel Garrido Pablo.

Suplentes:

Presidente: Coronel del Cuerpo General de las Armas don Agustín Martínez Martínez.

Secretario: Comandante del Cuerpo General de las Armas don José Jiménez Rodríguez.

Vocales:

Comandante del Cuerpo de Ingenieros Politécnicos don Antonio Chinchón Pérez.

Comandante del Cuerpo General de las Armas don José Manuel Guerrero Acosta.

Capitán del Cuerpo General de las Armas don Emilio Rico Ruiz.

Alférez Militar de empleo don Miguel Angel Rozas Rodríguez.

Madrid, 23 de mayo de 1996.—El General Director de Enseñanza, Delimiro Prado Navarro.

MINISTERIO
DE ADMINISTRACIONES
PUBLICAS

12114 RESOLUCION de 22 de mayo de 1996, del Instituto Nacional de Administración Pública, por la que se modifica la Resolución de 28 de marzo de 1996, en relación con el nombramiento de los miembros del Tribunal de las Comunidades Autónomas de Andalucía y Valencia, calificadoras de las pruebas selectivas de Intervención-Tesorería, categoría de entrada, convocadas por Resolución de 21 de diciembre de 1995.

Por Resolución del Instituto Nacional de Administración Pública de 28 de marzo de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril), se nombran los Tribunales calificadoras de las pruebas selectivas para acceso a la subescala de Intervención-Tesorería, categoría de entrada, de la Escala de funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional, convocadas por Resolución de 21 de diciembre de 1995.

Don Agustín Murillo Cerrato, que fue nombrado Presidente suplente del Tribunal número 1 de la Comunidad Autónoma de Andalucía, comunica su abstención por estar incurso en el supuesto previsto en el artículo 13.2 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo.

Por otra parte, por la Comunidad Autónoma de Valencia y ante la renuncia de la Secretaria suplente del Tribunal constituido en esa Comunidad, se propone el nombramiento de don Antonio Peña Fernando.

En virtud de las atribuciones conferidas por la legislación vigente, he resuelto:

Primero.—Estimar que concurre el motivo de abstención comunicado por don Agustín Murillo Cerrato, Presidente suplente del Tribunal de la Comunidad Autónoma de Andalucía, calificador de las pruebas selectivas de Intervención-Tesorería, categoría de entrada, convocadas por Resolución del Instituto Nacional de Administración Pública de 21 de diciembre de 1995, y nombrar Presidente suplente del mismo Tribunal a don José Manuel Farfan Pérez (funcionario de Administración Local con habilitación nacional, subescala de Intervención-Tesorería, categoría superior).

Segundo.—Nombrar a don Antonio Peña Fernando, Técnico de la Generalidad Valenciana, Secretario suplente del Tribunal número 6 de Valencia de las citadas pruebas selectivas, cesando a doña Raquel Martínez Marín.

Madrid, 22 de mayo de 1996.—El Director, Manuel Blasco Legaz.